

cial. Por ello se acordó un voto de gracias que le sería comunicado por medio de atento oficio.

Finado el curso académico de 1923-24, se dió noticia a la junta del 18 de Junio, del favorable resultado de la matrícula, que ascendió a 252 inscripciones.

Dionos el Sr. Director la grata nueva de habérsenos concedido por el Ministerio de Instrucción Pública y Bellas Artes, una colección de modelos en yeso, merced a las gestiones que ha tiempo tenía hechas, encareciendo cuanto ha podido la concesión y remisión de tales modelos. Por ello mereció justificado voto de gracias.

Nuestro consocio Sr. Gelabert, dió noticia a la junta del fallecimiento reciente en Barcelona, del Dr. D. José López Capdepón, de quien hizo merecido elogio, que la Sociedad acordó consignar en acta, lamentando la pérdida de un conterráneo que ilustró la Universidad y dió justo renombre a su villa natal.

Al atento B. L. M. del Sr. Alcalde, remitiendo un ejemplar del reglamento y programa del próximo concurso de ganados, y pidiendo la concesión de un premio, se contestó a su debido tiempo, remitiéndole en equivalencia de un objeto, la suma de 200 pesetas.

Invitada la Sociedad por la Económica de Granada a la velada necrológica que celebró el 10 de Julio, en homenaje de su preclaro socio D. Andrés Manjón, contestó nuestro Director, mostrándose efusivamente adherido al noble pensamiento de honrar la memoria del insigne pedagogo, fundador de las escuelas del «Ave María».

En junta del 25 de Octubre, se dió noticia de la R. O. comunicada con fecha 10, por la que se concedió el abono de la subvención de las 10.000 pesetas consignadas para este ejercicio económico, que se librarían por trimestres. La Sociedad mostró su complacencia.

En esta junta se dió la triste nueva del fallecimiento de la Excm. Sra. Marquesa de Villamantilla de Perales, Presidenta de la Junta de Damas, a cuya honorable familia se dirigió oportunamente la expresiva manifestación de nuestro pésame.